

09.05.2018 - 09:06 Uhr

## ikr: Abänderung des Bürgerrechtsgesetzes (Motion zur Einführung der doppelten Staatsbürgerschaft bei Einbürgerungen)

Vaduz (ots/ikr) -

Im Mai 2015 hat der Landtag eine Motion zur Einführung der doppelten Staatsbürgerschaft bei Einbürgerungen an die Regierung überwiesen. Damit wurde die Regierung beauftragt, dem Landtag eine Gesetzesvorlage zu unterbreiten, welche eine doppelte Staatsbürgerschaft beim Erwerb des Landesbürgerrechts durch Aufnahme erlaubt.

Diesem klaren Auftrag ist die Regierung mit der Verabschiedung des vorliegenden Bericht und Antrages zuhanden des Landtags nachgekommen. Wie in der Motion verlangt, sieht die Gesetzesvorlage vor, dass das Erfordernis des Verzichts auf das angestammte Bürgerrecht im Falle der Einbürgerung entfällt.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt Tamara Farrèr T +423 236 63 24

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100815402}{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100815402}$ abgerufen werden.$